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Resumo:
apostas formula 1 : Aproveite ainda mais em duplexsystems.com! Faça seu primeiro
depósito e receba um bônus imperdível! 
contente:
O Jogo do Bicho é uma forma popular de jogo no Brasil, baseada na escolha de números
associados a animais.  Com a disponibilidade do jogo online, é cada vez mais fácil realizar suas
apostas e acompanhar os resultados.
Para jogar, escolha  um par de dezenas ou animais, com cada um representando quatro dezenas.
Essa escolha constitui um milhar. Os jogadores costumam  escolher números significativos, como
as dezenas da placa do carro.
Tipo de Aposta
5 animais
Existem diferentes cassinos online com ofertas de boas-vindas  e bônus, como Betmotion (até R$
450), bet365 (R$ 200), Europa Casino (R$ 1.200), 1xBet (até R$ 9.500 + 150  giros grátis), e Pin-
Up Casino.
esportesdasorte oficial
Pagamentos típicos para até 10 pagamentos de aposta, e parlay em apostas formula 1 equipe
Número
Payout 2 Team Pardal 2.6 a  1R$360 3 Spiderparay 6a 1.ReR$700 4 Best Paracai 11 A
0 5 Equipe Parelete 22.BR%2.300ParaY – Wikipédia pt-wikipedia : ( Wiki)Parray  Umparkin
uma única jogada que liga duas ou mais probabilidadees individuais com um pagar alto!
ma totalde Calculadora Carlow livre E  facilidade da Partnikem apostas formula 1 VegasInsider
trre
:
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A anulação de uma aposta pode ocorrer por diversos motivos, tais como erros na linha do jogo ou
problemas técnicosou  violações a regras. Quando um prognóstico é nulada e isso significa que
ela foi considerada innu E sem efeito; Ou  seja: ele não okada com O dinheiro será Devolvido ao
arriscador!
É importante ressaltar que a anulação de uma aposta pode  ocorrer antes do evento começar ou
durante o acontecimento. Quando isso acontece, as casasdepostas devem informar os
arriscadores O motivo  da Anular e devolvear um dinheiro das jogadaS Anuladas no mais breve
possível!
Em alguns casos, a anulação de uma aposta  pode gerar confusão ou insatisfação entre os
arriscadores. especialmente se eles acreditam que Aca teria vencido! No entanto também é 
importante lembrar: as regras para naular por jogadas são estabelecidas em apostas formula 1
garantir à integridade dos jogos e da proteção  aos jogadores”.
Em resumo, se uma aposta for anulada e o dinheiro é devolvido ao arriscador E O evento em
apostas formula 1  questão foi considerado sem efeito. As casasdepostas são responsáveis por

https://www.dimen.com.br/esportesdasorte-oficial-2024-11-11-id-25198.html


informar os motivos da anulaçãoe devolvear do valor no mais  breve possível!
portalinsights : perguntas-frequentes : quais-sao-os-jogos-qu...
bet365: tima reputao mundial.
Pinnacle: Odds acima da mdia.
KTO: apostas grtis e outras ofertas.
Stake: Fcil  de usar.
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Sim Não
Obrigado pela participação. Nós usaremos esta informação para trazer mais novidades para
você.
Por Fred Gomes, Richard Souza e  Rodrigo Cerqueira — São Paulo
19/10/2024 11h00 Atualizado 19/10/2024
Léo Ortiz cita Djokovic para mensurar cobrança no Fla:  "Pressão é privilégio"
Léo Ortiz tem apenas sete meses de Flamengo, mas o curto período já o colocou diante de
jornadas  festivas, com Maracanã lotado, e também em apostas formula 1 situações de cobrança
em apostas formula 1 CT e aeroportos. Depois de passagens por  Internacional, Sport e
Bragantino, não tem dúvidas de que o Rubro-Negro é o maior desafio da carreira. A exigência,
garante  ele, não o incomoda. Com citação ao tenista Novak Djokovic, afirmou ser um
privilegiado.
+ Léo Ortiz explica onde, por que  e quando vestiu camisa do Flamengo da {img} viral
- É o maior clube da América, então a exigência é total.  Além de ganhar, você tem que jogar bem
porque a longo prazo não dá certo se você não performa bem.  É um clube que a pressão é muito
grande, mas a gente até estava conversando esses dias sobre uma frase  do Djokovic que é "a
pressão é um privilégio" .
+ Djokovic diz que pressão é um privilégio: "Se quer estar  no topo, é melhor aprender a lidar"
- Então é um privilégio estar aqui, e você tem que colocar no mais  alto nível para corresponder
todo esse amor que se tem quando se vence e quando se conquista um título. E  quando as
coisas não dão certo a pressão é do tamanho disso - afirmou Ortiz, em apostas formula 1
entrevista exclusiva ao  ge.
+ Análise: 1ª derrota do Flamengo de Filipe Luís tem "dois pesos e duas medidas" antes de
decisão
Léo Ortiz, do  Flamengo, em apostas formula 1 entrevista ao ge — {img}: Fred Gomes
Nas graças da torcida desde que começou a jogar pela qualidade  técnica e o passe refinado,
Ortiz tem uma tatuagem inspirada na música Stronger, do rapper Kayne West, que prega o 
seguinte: "Faça-nos mais firmes, melhores, mais rápidos e mais fortes. Trabalhe duro, faça
melhor".
- Eu peguei esse recorte da música  para sempre buscar evoluir e sempre poder fazer melhor,
independentemente de você estar num nível acima.
Léo Ortiz revela mantra para  melhorar em apostas formula 1 tatuagem no braço direito
As tatuagens de Ortiz: homenagem ao Lakers com Kobe Bryant e no nome do  cachorro, além de
uma letra de Kayne West — {img}: Fred Gomes
Para crescer dentro do Flamengo, Ortiz sabe que é  preciso ser campeão. Até conquistou o
Carioca, que hoje tem um peso menor, mas levantou a taça sem jogar -  foi contratado antes das
semifinais e não saiu do banco nos quatro jogos finais. Por isso, passar pelo Corinthians,
adversário  deste domingo, na Neo Química Arena, e chegar à decisão da Copa do Brasil é um
objetivo do qual não  abre mão.
- É mais (se o Flamengo é tudo o que ele esperava), e acredito que possa ser maior ainda. 
Quando você aqui, você realmente passa a ter a noção do que é ser Flamengo e da
grandiosidade do clube.  Do dia a dia de você sempre passar por alguém com a camisa do
Flamengo em apostas formula 1 qualquer lugar, seja  na rua, no shopping ou na praia. Sempre



tem alguém.
- Em todo jogo, onde for, seja no Maracanã lotado, no  Norte, no Sul, no Nordeste, no Centro
Oeste. Sempre temos muitos fãs e torcedores acompanhando. Acredito que eu vá ter  mais noção
ainda quando eu levantar um troféu. Vou ter marcado meu nome na história do clube e ter noção 
da história grandiosa.
Em entrevista com duração de aproximadamente 50 minutos, o zagueiro contou sobre a troca
diária que tem com  o pai, Ortiz, uma das lendas do futsal brasileiro, revelou quais são seus
ídolos, abordou o duelo com o Corinthians.  Confira tudo abaixo.
Outros tópicos:
O apelido "camisa 10 da zaga", criado pelo analista Victor Nicolau Falso 9, pegou com os
torcedores  na internet. Você gosta?
- Acho que não tenho essa propriedade para me colocar como esse camisa 10 da zaga, mas  fico
muito feliz e levo como elogio à minha características de construir o jogo desde trás. Tento tirar
para esse  lado e não realmente ser um camisa 10, um Arrascaeta que joga na zaga, porque
acho que a qualidade desses  caras que usam a camisa 10 e que jogam mais à frente é diferente.
- Fico feliz pelo elogio, acho que  é um elogio ao meu jeito de jogar. Sou um cara que gosto de
jogar desde trás, saindo controlando a  bola, conduzindo, achando passes e lançamentos. Fico
muito feliz pelos elogios e pelo carinho da torcida.
Léo Ortiz fala sobre apelido  de "camisa 10 da zaga": "Elogio ao meu jeito de jogar"
Talvez o seu passe que mais lembrou um camisa 10  tenha sido aquele para o Bruno Henrique
contra o Botafogo. Apesar da derrota, acredita que foi uma achada especial que  só os meias
fazem?
- Acho que foi a jogada mais impactante desde que cheguei, principalmente como volante, que
era uma  posição na qual eu não estava acostumado a jogar. Foi realmente um passe muito
bonito, ficou marcado. Infelizmente não foi  num jogo tão bom para nós, mas realmente foi um
passe diferente que consegui achar. E o Bruno é acostumado  a fazer aquele movimento e, com a
finalização dele, deixou tudo mais bonito ainda.
Ortiz lembra passe para BH contra o  Botafogo: "Jogada mais impactante"
- É uma característica que trago de volante, sempre gostei de dar esses passes como zagueiro.
Mas  acho que como zagueiro os meus passes vão mais para os meias e para algum ponta.
Eventualmente vai ser para  o 9, mas é mais difícil por ser uma distância mais longa. Como
volante, eu estava tendo essa facilidade de  não só achar os meias, mas também achar os
atacantes.
- Achei contra o Botafogo, contra o Bahia em apostas formula 1 alguns  momentos, contra o
Athletico-PR deixei o Lorran duas vezes na frente do goleiro. Ficava mais perto para fazer esse
passe  para o gol. Como zagueiro é mais fazer uma pré-assistência, achando o camisa 10 e o 8,
e eles fazendo  esse passe mais terminal. Característica que trago de volante da base, e essa
qualidade com a bola que me fez  ser esse zagueiro mais construtor
A importância de Ortiz, pai de Léo e craque histórico do futsal
- Talvez nessa época (de  criança) eu nem entendesse a dimensão que ele tinha para o futsal,
lógico que sabia que ele fazia muitos gols.  Profissionalismo, exemplo cuidado e responsabilidade
foram coisas que meu pai sempre prezou com a gente desde criança, independentemente do que
 fosse fazer. Fico muito feliz que eu tenha conseguido seguir. Seguir na profissão é um prazer
para mim e para  ele.
Ortiz foi campeão do Mundial Interclubes de Futsal pelo Inter em apostas formula 1 1997 — {img}:
Divulgação
Léo Ortiz nunca quis ser  jogador de futebol de campo
- Na verdade eu sempre relutei muito em apostas formula 1 mudar para o campo, sempre foi meu
 objetivo ser jogador de futsal. Por acompanhar meu pai e sempre por gostar muito de jogar
futsal. Eu optei porque  houve um momento no futsal em apostas formula 1 que os times de Porto
Alegre meio que não disputavam mais campeonatos estaduais  e nacionais. Então não tinha mais
sentido voltar para uma escolinha com 14 ou 15 anos. E aí surgiu essa  possibilidade.
- O André Jardine, que foi meu primeiro treinador na parte competitiva do futsal, trabalhava na



base do Inter como  treinador do sub-20. Eu era sub-16 ou sub-17, e ele me indicou para eu fazer
um teste no campo, falou  que eu deveria tentar e que era uma oportunidade única na minha vida.
E que depois eu poderia me arrepender  de não ter tentado.
- Abriu-se essa possibilidade, encarei, e o primeiro ano é sempre mais difícil. Tem toda a
adaptação,  eu nunca tinha tido uma experiência de muito tempo no campo, jogava um jogo ou
outro com os amigos, mas  mais por diversão do que em apostas formula 1 competição.
Conforme o tempo passou, fui evoluindo, entendendo e conseguindo usar também minhas 
características do futsal no campo.
Léo Ortiz, do Flamengo, em apostas formula 1 entrevista ao ge — {img}: Fred Gomes
Esforço para jogar no  Flamengo quando o Bragantino dificultava o negócio
- Tem muito do sonho que eu tinha de jogar aqui e também do  momento que vivia na carreira. Eu
sentia que precisava desse desafio realmente grandioso que está sendo vestir a camisa do 
Flamengo. Acho que é um pouco tudo disso que me fez ter esse esforço (para se transferir para o
Flamengo),  sempre com muito respeito ao Bragantino, que foi o clube que me projetou no
cenário nacional. Mas era uma oportunidade  única. Alguns anos atrás já tinha surgido essa
possibilidade, mas não foi tão clara, foi mais uma sondagem e não  se concretizou.
- Anos depois ela bateu de vez de uma forma realmente concreta, e a gente conversou e falou
que  era o momento. E talvez eu estivesse mais preparado do que alguns anos atrás para eu
poder performar.
Fase em apostas formula 1  que se dividiu entre volante e zagueiro
Léo Ortiz fala sobre adaptação como volante e reafirma preferência pela zaga
- Fico feliz  por voltar a jogar de zagueiro e por estar jogando como titular na zaga, mas sempre
falei que estaria à  disposição, independentemente da posição.
- Pude me reinventar mesmo com 28 anos, voltar a jogar numa posição em apostas formula 1 que
comecei  na base do Inter, que era volante. E poder performar bem, poder performar em apostas
formula 1 alto nível. Isso me deixou  muito feliz de saber que eu posso corresponder à altura
nessa posição, mas óbvio que fico mais confortável na minha  posição de origem, que é zagueiro.
Léo Ortiz, do Flamengo, em apostas formula 1 entrevista ao ge — {img}: Fred Gomes
Início com mais  jogos como volante no Flamengo
- Para mim, sempre foi muito tranquilo. No começo, era uma questão de adaptação. Felizmente
desde  o início consegui corresponder bem, acho que não da maneira que eu queria, mas as
pessoas internamente e externamente sempre  me elogiaram pela disponibilidade. No começo foi
uma questão de necessidade por conta da Copa América e por conta de  outros atletas
lesionados. Depois acabou sendo opção pelo estilo de jogo que precisava para cada partida.
- Sempre busquei evoluir como  volante para que eu me sentisse mais confortável. No começo,
estava um pouco desconfortável, achando meu lugar e às vezes  não participando tanto quanto
eu queria ajudar o clube. Acho que depois eu já estava mais confortável e até sentindo  mais feliz
e com mais prazer para jogar de volante.
Os conselhos e as raras cornetas do pai
Léo diz que o  pai, Ortiz, o ajuda muito por ter sido atacante no campo e no salão
- Desde quando comecei a jogar futsal,  quando moleque, meu pai sempre teve uma participação
muito grande no dia a dia. De ir ver meus jogos e  dar sempre alguma dica no pós-jogo. Isso
seguiu na base e até hoje no profissional é assim. Sempre admirei muito,  peguei o final da
carreira dele, mas pude aprender muitas coisas, principalmente de responsabilidade, exemplo e
caráter.
- A gente tem  funções distintas de posição no futsal e no campo, mas há coisas de campo que
ele pode me passar até  por ele ter enfrentado muitos zagueiros e poder falar as dificuldades que
ele tinha como atacante. E eu conversar com  ele para saber como o atacante pode atacar essas
dificuldades.
- Quando era mais novo, ele já falava. Hoje em apostas formula 1  dia a gente tem uma relação
de troca. Ele vem e diz: "O que você pensou nesse lance? Você poderia  ter feito de outra forma".
E ele tenta também me escutar e ver o meu lado, porque hoje ele sabe  que você tem que fazer a
escolha muito rapidamente. É uma troca sempre muito boa, a relação é muito boa  com ele.



- Normalmente mando meus {sp}s que recebo dos pós-jogo para que ele olhe e mande as
perguntas que ele  tem. É uma troca muito boa e que me ajuda a evoluir até hoje. Hoje ele elogia
mais, mas antigamente  cornetava mais.
Lição das derrotas e dos jogos ruins
- Eu lido na boa com a corneta. Quando era moleque, eu era  mais difícil. Pegava um jogo que a
gente vencia, que eu ia bem, e eu perguntava: "E aí como eu  fui?". Vinha elogio. Quando perdia,
e eu não ia tão bem, às vezes eu voltava no carro e não falava  nada. Aí chegou um dia, e ele
falou: "Quando perde você não me pergunta". Aí deu uma esfriada na nossa  relação pós-jogo.
- Mas depois de um tempo eu pude entender o que ele quis dizer. Nesses momentos de derrotas
e  em apostas formula 1 que você não vai tão bem, é um momento que ele pode agregar mais
ainda e que me  falar coisas que eu posso evoluir. Hoje em apostas formula 1 dia tem uma
corneta aqui ou ali, mas eu lido de  boa. A gente sempre sai com coisas para evoluir e numa
conversa muito boa.
Como ter a própria trajetória sem estar  sempre atrelado ao pai?
- Eu nunca me preocupei muito com isso. Desde que cresci junto com ele, sempre se falava 
muito nisso especialmente lá no Sul, onde ele tem uma dimensão muito maior. Todo mundo
falava: "É o filho do  Ortiz". Mas ele sempre falou: "Cara, você vai construir apostas formula 1
história, mas não se preocupe com isso. O que já  fiz ficou para trás, já está na história, agora é o
teu momento de construir a sua". Sempre vai ser  falado que o Léo Ortiz é o filho do Ortiz do
futsal, campeão do mundo.
- Mas sempre me preocupei em  apostas formula 1 construir a minha história. Estou construindo
de uma forma muito boa, principalmente deixando meu pai orgulhoso, não o Ortiz  do futsal, mas
o Luiz Fernando (nome do pai) feliz por tudo que venho construindo. E acho que quando ele  vem
aqui para acompanhar os meus jogos no Maracanã ou onde for, ele sempre sai muito orgulhoso.
- Ele fica muito  nervoso ainda, fala que ser pai de zagueiro é muito difícil. Ele consegue
acompanhar bem, no cantinho dele, às vezes  um pouco mais afastado da família porque minha
mãe, minha irmã e minha namorada são muito da emoção, e ele  é um cara de sempre
acompanhar o jogo na razão e de entender o que está acontecendo.
Léo Ortiz exibe a  tatuagem de Kobe Bryant, um de seus ídolos — {img}: Fred Gomes
Ídolos: o pai, Maldini e Kobe Bryant
Léo Ortiz revela  ídolos na vida, no futebol e no mundo do esporte
- No futebol, o principal sempre foi meu pai, óbvio que  por acompanhá-lo desde pequeno. Na
zaga, eu acompanhava muito o Maldini, sempre foi um cara que gostei muito. Gostava muito  de
futebol europeu e sempre via os jogos. O Juan (ex-Flamengo) pude acompanhar de perto no
Inter, subi para treinar  algumas vezes quando ele estava lá. Tem outros jogadores, como de
basquete, que é o Kobe Bryant. Acompanho muito pela  mentalidade, já li o livro dele, vi vários
{sp}s e documentários sobre ele pela ética de trabalho. São caras que  pego mais pela
mentalidade, os jogadores de futebol pelas característica de jogo e dos jogadores de outros
esportes para entender  a mentalidade e a ética de trabalho deles para fazer para a minha
realidade.
- Curto muitos esportes americanos, sou vidrado.  Você acompanha a rotina deles e a ética de
trabalho.
Por que você demorou tanto tempo para explodir e atuar com  destaque num clube grande
somente aos 28 anos, embora muitas pessoas já conhecessem apostas formula 1 qualidade do
Bragantino?
- Acho que aconteceram  algumas vezes sondagens e possibilidades para sair para outros
clubes, mas sempre acreditei muito no processo e numa evolução minha  que eu vinha tendo lá,
num ambiente que estava sendo muito bom para mim. Era sair no momento certo. E  esse
momento certo chegou com a possibilidade de vir para o Flamengo. Já tinham acontecido
sondagens atrás, mas talvez não  fosse o momento certo. Já tinha sido convocado quando jogava
no Braga, muitas pessoas já tinham reparado no que eu  vinha construindo lá e às vezes até se
perguntava por que eu não saía.
- Sempre acreditei no clube (Bragantino) que  me deu a oportunidade, e foram poucos clubes que



me deram. Saí de um empréstimo para o Sport, e eles  apostaram em apostas formula 1 mim e
me desenvolveram para me tornar o jogador que me tornei. E surgiu a oportunidade no  momento
certo para eu dar esse grande passo na carreira para chegar no Flamengo e chegar bem.
Apesar de ter jogado  numa equipe que não é do mesmo escalão do Flamengo, você conseguiu
chegar à seleção brasileira. Mantém esse sonho agora  dentro do Rubro-Negro?
- Sobre Seleção, óbvio que quando começa um novo ciclo você sempre cria expectativas, mas
esse foi meu  primeiro ano de Flamengo num ambiente de adaptação, felizmente conseguindo
performar bem. Meu foco é sempre no clube. A convocação  é um prêmio no que você faz nos
jogos pelo seu clube. Meu foco é sempre aqui e, se existir  oportunidade no futuro, vai ser muito
gratificante voltar a jogar e performar pela seleção brasileira.
- Estou muito feliz e muito  realizado com o que vem acontecendo. É de uma importância
conquistar um título, para isso que vim. Desde que cheguei  foi o principal motivo que me fez vir
para cá. Fico muito feliz por estar crescendo muito aqui dentro e  por minha adaptação rápida a
um clube desse tamanho. A adaptação veio de saber o momento de as coisas acontecerem. 
Estou muito feliz com o ambiente, me dou bem com todo mundo e realmente estou me divertindo
muito de fazer  parte desse clube tão grande.
Léo Ortiz, do Flamengo, em apostas formula 1 entrevista ao ge — {img}: Beto Kaulino
Decidir a vaga contra  o Corinthians fora de casa é mais difícil?
- Jogo muito difícil, jogo muito grande e um jogo em apostas formula 1 que,  se você não entra no
seu máximo, ele pode virar para o outro lado. Acredito que a gente tem que  imprimir o mesmo
ritmo que imprimiu em apostas formula 1 casa. Sabemos que eles vão vir para cima quando
jogam em apostas formula 1  casa, assim como é a característica do Flamengo no Maracanã.
- Infelizmente a gente não conseguiu uma vantagem maior que poderia  dar uma tranquilidade
para esse jogo de volta, mas ainda assim é uma vantagem. Eles vão ter buscar o gol,  e a gente
não pode ir para lá e não jogar. Temos que buscar o jogo e os gols porque  que aí as coisas vão
virar para o nosso lado, e a gente vai tentar buscar essa classificação sempre num  lugar muito
difícil de se jogar.
+ Clique aqui para seguir o novo canal ge Flamengo no WhatsApp
 Leia mais notícias  do Flamengo
 Ouça o podcast ge Flamengo
Assista: tudo sobre o Flamengo no ge, na Globo e no sportv
Veja também
Léo Ortiz  cita Djokovic para lidar com cobrança no Flamengo: "Pressão é um privilégio"
Fã de Maldini e Kobe Bryant, gaúcho de 28  anos usa versos da música "Stronger", de Kayne
West, como motivação para crescer no maior desafio da carreira
Corinthians não fecha  compra de Hugo Souza e terá de pagar multa pela terceira vez ao
Flamengo
Timão tinha até sexta-feira para concretizar negócio  e evitar pagamento de R$ 500 mil ao Rubro-
Negro para utilizá-lo na semifinal da Copa do Brasil
Peso do rótulo? Contratação  mais cara da história do Flamengo, Alcaraz sofre para engrenar
Meia argentino vai mal no Fla-Flu e não aproveita nova chance  de titular; Filipe Luís pede
paciência
Vitória por 30 gols na Paraíba entra para o ranking das maiores goleadas da história  do Brasil;
veja
Mixto-PB quebra recorde estadual em apostas formula 1 goleada histórica, ao aplicar 30 a 0 no
Diamante, enquanto Botafogo-PB também  se destaca no mesmo dia no Paraibano feminino, ao
vencer por 23 a 0
Auxiliar de Tite por 24 anos, Cléber  Xavier anuncia que vai virar treinador
Relação de trabalho durou mais de duas décadas; o último clube da dupla foi o  Flamengo
STJD pune Yuri Alberto e Alcaraz por agressão em apostas formula 1 confusão no Corinthians x
Flamengo; veja penas
Emiliano Díaz, Cacá, Fabinho  Soldado, clubes e gandulas também receberam punições, que
valem apenas para jogos do Campeonato Brasileiro



Rossi pega 2ª cobrança seguida no  Flamengo e mira Corinthians: "Jogo decisivo que pode ter
pênaltis"
Argentino lamenta derrota no Fla-Flu, mas ganha confiança e mira volta  por cima na Copa do
Brasil
Análise: 1ª derrota do Flamengo de Filipe Luís tem "dois pesos e duas medidas" antes  de
decisão
Ao mesmo tempo que time desfigurado atenua o tropeço, desempenhos individuais e inversão de
confiança preocupam para jogo do  ano contra Corinthians valendo vaga na final da Copa do
Brasil
Liderado por Jordan Williams, Flamengo vence São José e alcança  a segunda vitória no NBB
Norte-americano estreou com a camisa rubro-negra nesta quinta-feira e anotou 27 pontos
Filipe Luís lamenta derrota do  Flamengo e mira o Corinthians: "Limpar a cabeça para um jogo
vital"
Rubro-Negro perdeu por 2 a 0 para o Tricolor  o clássico desta quarta-feira  
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